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UNSERE VISION:  

 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der  
Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, ohne jegliche 
Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand 
nicht in überredenden Worten der Weisheit, sondern in 
Erweisung des Geistes und der Kraft. 

 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie 
gewirkt hat – predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote 
auferwecken.  

Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen 
folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie 
Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
reden; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; 

Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl 
befinden

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-
Etzel-Weg“ (C) und zwei Min. zu Fuß 
bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz 
Webling“ (A), vom Kreisverkehr auf 
Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach 
Bahnübergang die zweite Gasse 
rechts bei Ampel abbiegen in Harter 
Straße, dann zweite Gasse links in  
Karl-Etzel-Weg einbiegen, zweite 
Gasse links ist Puschweg (B) 
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Bedeutung von Schalom: 

 

Vollständigkeit 

Ganzheit 

Friede 

Gesundheit 

Wohlergehen 

Sicherheit 

Zuverlässigkeit 

Ruhe 

Ausgeglichenheit 

Wohlstand 

Fülle 

Perfektion 

Harmonie 

Ausbleiben von Beunruhigung 

Ausbleiben von Streit 
 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, 
die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört haben! 
 
Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 
Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 
www.schalom-austria.at 

 

 
 

http://www.schalom-austria.at/


4 
 

DAS WUNDER VOM 13.4.2024 
 
Mehr als 350 iranische Drohnen und Raketen steuerten auf Israel zu. 
99 Prozent davon wurden unschädlich gemacht, Israels Luftabwehr 
(IRON DOME) machte es möglich. Und die orchestrierte Hilfe einer 
Koalition verbündeter Staaten - auch arabischer. 
 
Ich wollte dem Rabbi etwas mitteilen, das viel mehr ist als ein Gefühl. 
Dass in der Sabbatnacht hier etwas passiert ist, auf dem Maßstab der 
Spaltung des Roten Meeres. 
 
Ich bin Doktor der Physik und habe mehrere Jahre in der 
Verteidigungsindustrie in Israel gearbeitet, in Projekten, die immer 
noch die Spitzenreiter des Staates Israel sind. Wenn ich mir anschaue, 
was am Samstagabend auf wissenschaftlicher Ebene passiert ist, kann 
das einfach nicht passieren. Jeder, und ich meine jeder, handelte als 
ein Mann in der allgemeinen Einheit. 
 
Die Wahrscheinlichkeit, dass alles so funktioniert, wie es sollte, 
existiert nicht in komplexen Systemen wie den Verteidigungssystemen, 
die beteiligt waren. Sie wurden nie, ich meine nie, auch außerhalb des 
Staates Israel, in Echtzeit getestet. Ich nahm einen Bleistift und tauchte 
in die Berechnungen ein, um die Wahrscheinlichkeit zu prüfen, dass ein 
solches Ergebnis eintrifft. 
 
Die große Zahl der Raketen, die genau zur richtigen Zeit abgefangen 
werden mussten, verdoppelt die Chance, einen Fehler zu machen. 
 
Bei all den Hochtechnologien war die Erwartung eines Versagens bei 
der Verteidigung des Himmels des Staates Israel. Selbst wenn wir 90% 
Schutz bekommen, wäre es ein Wunder. Was aber passiert ist, ist, dass 
alle, ich meine alle - Piloten, Netzbetreiber und Technologiebetreiber - 
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in völliger Einheit als ein Mann agierten. Wenn das kein Akt Gottes ist, 
dann weiß ich nicht mehr, was ein Wunder ist.  
 
Das ist stärker als der Sieg des Sechstagekrieges oder des 
Unabhängigkeitskrieges. Diese lassen sich im Natürlichen erklären. Die 
Rettung, die für Israel in der Schabbatnacht stattfand, ist natürlich 
einfach unmöglich. Ich glaube, dass dieses Wunder das Leben vieler 
Menschen aus Israel gerettet hat.  
 
Ich würde nicht wetten, dass es nächstes Mal ohne göttliche Aufsicht 
so funktioniert. Der einfache Beweis für das, was ich gesagt habe, ist, 
dass die Manager der Sicherheitsbranche, die diese Systeme 
entwickeln und herstellen, nicht mehr als 90% Erfolg garantieren! 
 

Ein israelischer Wissenschaftler und Arzt der Physik,  
der für das Sicherheitssystem arbeitet 

 
***** 

 

Brief der Gemeinde im Iran 
 
Ich bin zutiefst erschüttert durch diese Botschaft von iranischen 
Christen im Untergrund an uns, die Gemeinde Jesu im Westen… 
und möchte sie nur ganz kurz zusammenfassen:  
 
Robby Dawkins, der mit seinem Missionsdienst auch in den Ländern 
des Mittleren Ostens dient, hat diese persönliche Nachricht erhalten 
(während er sie vorliest, kommen ihm immer wieder die Tränen): 
 
Unsere Geschwister im Iran bitten uns dringend um Gebet!!!!! 
 
Das islamische Regime IST NICHT IRAN, schreiben sie.  
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Seit Jahren schreien sie um Hilfe vor dieser teuflischen Regierung - und 
niemand kommt, um ihnen zu helfen. 
 
Die iranische Währung ist so tief gefallen, dass viele hungern und auch 
psychisch instabil sind… die Selbstmordrate war noch nie so hoch wie 
jetzt. Ihr Monatslohn beträgt umgerechnet ca. € 100.-  Wegen der 
Sanktionen gibt es auch keine Medikamente. 
 
Als der Iran Israel angegriffen hat, haben die iranischen Geschwister in 
dieser Nacht stundenlang für Israel  gebetet! Und sie waren so froh, 
dass kein Israeli getötet wurde. 
 
Und sie waren noch aus einem anderen Grund froh: sie hoffen, dass die 
USA und die Israelis - die sie lieben  - im Iran einmarschieren und sie 
befreien von dieser dämonischen Herrschaft der Ayatollahs und der 
iranischen Sittenpolizei. Viele sind getötet worden, weil sie sich nicht 
unter die islamischen Regeln und Gesetze untergeordnet haben oder 
weil sie ihren jüdischen König kennen - JESUS! Er ist ihr Gott. 
 

Bitte betet für die unschuldigen Iraner! 
 

***** 

 KURZ VOR 
BEGINN des 'Siebten Pessach - 
Vollfeiertags' hier eine 
ermutigende Nachricht: 
 
 WUNDER IM KRIEG: der IDF-
Soldat Major Nadav Serlin 
stürmte ein Hamas-Gebäude in 
Khan Yunis, um die 
Verwundeten zu retten. Er und 



7 
 

seine Soldaten lieferten sich einen harten Kampf gegen die Terroristen 
und schalteten sie aus. Nadav hat 4 Kugeln aus dem Feuer der 
Terroristen abbekommen.  
 
Und jetzt seht, was passiert ist: 1 Kugel blieb im Magazin seines 
Gewehrs stecken, 2 Kugeln in seinem Gewehr und 1 Kugel in seiner 
Keramikschutzweste. Nadav blieb völlig unversehrt - und dankte Gott. 
 
WER SAGT, dass es keine Wunder gibt? Betet also weiter für den 
Schutz der israelischen Soldaten, wer weiß, woher es eintreffen wird. 
(Michael Schneider) 

***** 
 

DAS BLUT DES LAMMES 
 
Was ist Blut? Im Blut ist das Leben, im 
Blut ist die Seele, sagt das Wort Gottes.  
 
1. Mose 2,7 da bildete der HERR, Gott, 
den Menschen ⟨aus⟩ Staub vom 
Erdboden und hauchte in seine Nase Atem des Lebens; so wurde der 
Mensch eine lebende Seele. 
 
Als Gott Seinen Odem hineingeblasen hat, als Er Seine Herrlichkeit 
hineingeatmet hat, da wurde der Mensch lebendig, das Blut entstand, 
der Blutkreislauf begann. Irgendwelche Wissenschaftler haben 
festgestellt, das Blut ist eigentlich flüssiges Licht, das aber verdunkelt 
ist. Licht! Herrlichkeit! Es besteht eigentlich aus Goldpartikeln! 
 
Wo steht dieses Wort „Blut“ das erste Mal? 
 
1. Mose 4,10 Er aber sprach: Was hast du getan? Die Stimme des Blutes 
deines Bruders schreit zu mir von der Erde. (LUT) 
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Blut hat eine Stimme! 

 
Das Blut Abels schrie nach Rache! Aber das Blut Jesu spricht von Ehre, 
Herrlichkeit, Freude und Sieg! Der Vater hört die Stimme des Blutes, 
das uns völlige Wiederherstellung und Heilung zusagt.  
 
Wir haben Zugang zum Allerheiligsten durch das Blut, nicht durch 
unsere Gebete und unsere Hingabe, sondern durch das Blut! Es ist das 
Blut, das uns vom Bereich des Fleisches in den Bereich des Geistes 
bringt. 
 
3. Mose 17,11 Denn des Leibes Leben ist im Blut, und ich habe es euch 
für den Altar gegeben, dass ihr damit entsühnt werdet. Denn das Blut 
wirkt Entsühnung, weil das Leben in ihm ist. (LUT) 
 
ELB: Denn die Seele [die Person oder das Leben] des Fleisches ist im 
Blut, und ich selbst habe es euch auf den Altar gegeben, Sühnung für 
eure Seelen zu erwirken. Denn das Blut ist es, das Sühnung tut durch die 
Seele [durch die Kraft des innewohnenden Lebens] ⟨in ihm⟩. 
 
Nun wissen wir, die Seele hat drei Teile: Denken, Fühlen und Wollen. 
Wobei „Denken“ im Hebräischen „Vorstellungskraft“ bedeutet. In 
unserem Blut ist also unser Denken, unser Fühlen und unser Wollen. 
Unsere DNA kann im Blut festgestellt werden. 
Die DNA ist einer der wichtigsten Bestandteile der Zelle. Sie gibt vor, 
wie sich eine Zelle entwickelt und liegt gut geschützt im Zellkern der 
Körperzellen. Auf der DNA ist unsere Erbinformation gespeichert, die 
du dir wie einen Bauplan für alle Teile unseres Körpers vorstellen 
kannst. 
 
Das Blut Jesu war bzw. ist ohne Sünde. Das Blut Jesu hat die Erbanlage, 
die DNA vom Vater im Himmel! 
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Zu den Aufgaben des Blutes zählen der Transport von Sauerstoff, 
Nährstoffen und Hormonen, sowie der Abtransport von Kohlendioxyd 
und Stoffwechselprodukten. Zudem ist das Blut für die 
Wärmeregulation des Körpers, die Blutgerinnung und die 
Immunabwehr des Körpers wichtig. Jede Wahrheit ist parallel!  
 
Im Blut Jesu ist die Liebe Gottes und das Licht Gottes. Wenn wir im 
Glauben das Blut Jesu trinken, wird alles Göttliche, alles was Licht ist, in 
unserem Körper verteilt und alles, was Dunkelheit und Tod ist, wird 
entfernt. 
 
Johannes 6,53-56 Deshalb sagte Jesus noch einmal: »Ich sage euch: 
Wenn ihr das Fleisch des Menschensohnes nicht esst und sein Blut nicht 
trinkt, könnt ihr das ewige Leben nicht in euch haben. Wer aber mein 
Fleisch isst und mein Blut trinkt, hat das ewige Leben, und ich werde 
ihn am letzten Tag auferwecken. Denn mein Fleisch ist die wahre 
Nahrung und mein Blut der wahre Trank. Wer mein Fleisch isst und 
mein Blut trinkt, bleibt in mir und ich in ihm. 
 

 Feiere das Abendmahl und fokussiere dich auf die sieben Aspekte 
des Blutes. Nach jedem einzelnen Aspekt des Blutes werden wir 
einen Schluck vom Blut nehmen.  

 
Herr, wir danken Dir, dass Du am Sederabend das Abendmahl 
eingesetzt hast. Wir leben nicht mehr, sondern Du in uns und wir in 
Dir! Wir haben Dich in unser Herz eingeladen und sind nun eine neue 
Schöpfung. Wir haben ewiges Leben in uns. Ewiges Leben bedeutet, 
Dich zu erkennen in allem, was Du bist und hast. Es ist ein Prozess. 
Darum empfangen wir täglich und gerade jetzt dieses ewige Leben in 
uns, während wir Deinen zerbrochenen Leib essen und Dein Blut 
trinken. 
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Dein Leib wurde zerbrochen, damit wir vereint werden. Herr, bringe 
Deinen Leib weltweit in Einheit miteinander.  
 

Iss jetzt ein Stück Mazza 
 
Das Kreuz ist ein Paradies voller Blutstropfen und jeder einzelne davon 
ist von Licht und Offenbarung erfüllt. Herr, während wir aufs Kreuz 
schauen und Dein Blut trinken, schenke uns tiefe Offenbarung und 
durchflute unser ganzes Sein mit Deinem heilenden Licht! 
 

1. Das Blut im Schweiß der Stirn von Jesus 
Hier finden wir den Sieg über alle Schmerzen und leiden der Seele – 
Denken, Fühlen, Wollen! Herr, vergib uns für jedesmal, wo wir uns 
Deinem Willen widersetzt haben. Hilf uns, unserem Fleisch zu sterben 
und unsere Seele völlig auf Dich und Deinen Willen auszurichten. 
Danke für jeden Test, durch den Du mich führst um mich zu läutern. 
Danke, dass Du Engel sendest, um mir dabei zu helfen. 
 
Lukas 22,42-44 »Vater, wenn du willst, dann lass diesen Kelch des 
Leides an mir vorübergehen. Doch ich will deinen Willen tun, nicht 
meinen.« Da erschien ein Engel vom Himmel und stärkte ihn. Aber er 
war von Angst erfüllt und betete noch heftiger und kämpfte so sehr, 
dass sein Schweiß wie Blut auf die Erde tropfte. 
 

***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 
 

2. Das Blut von Seinem durch Schläge entstellten Gesicht 
Hier finden wir den Sieg über Stolz und Eitelkeit. Dieses Blut rettet uns 
vom Joch der Scham und Ablehnung. Es gibt uns Kraft, nicht beleidigt 
zu sein, wenn uns jemand demütigt, verspottet oder verletzt. Wir 
werden erfüllt mit der Schönheit Gottes, die ungehindert durch uns 
herausstrahlen kann. Wir werden erfüllt mit der Liebe zu unseren 
Feinden. 
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Matthäus 26,67-68 Da spien sie ihm ins Angesicht und schlugen ihn mit 
Fäusten. Einige aber schlugen ihn ins Angesicht und sprachen: 
Weissage uns, Christus, wer ist’s, der dich schlug? 

  
Jesaja 52,14 Er war so entstellt, dass sein Aussehen kaum mehr dem 
eines Menschen glich und viele waren entsetzt, als sie ihn sahen. 
 

***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 
 

3. Das Blut, das floss, als Teile Seines Bartes ausgerissen wurden 
Der Bart steht für Priesterschaft. Durch dieses Blut können wir die 
verlorene Priesterschaft zurückfordern. Dadurch können wir in Gottes 
Gegenwart stehen und Ihm dienen. Die Salbung fließt vom Bart auf den 
ganzen Leib. 
 
Psalm 133,2 Wie das edle Öl auf dem Haupt, das herabfließt auf den 
Bart, auf den Bart Aarons, das herabfließt auf den Halssaum seiner 
Kleider. 
 

***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 
 

4. Das Blut vom zerfetzten Rücken 
Wenn wir dieses Blut trinken, trinken wir den Sieg über jede Krankheit. 
Jesus hat unsere Sünden getragen, aber auch alle Krankheit und 
Schmerzen. Er wurde mit einer Peitsche aus Leder mit Metallstücken 
geschlagen. Historiker sagen, dass nie jemand diese Geißelung überlebt 
hat! Diese Schläge haben das Fleisch aufgerissen und Muskeln und 
Sehnen bis zu den Knochen zerschnitten. 
 
Während Seines Lebens auf Erden, konnte Satan Ihn nicht krank 
machen, weil er keine Sünde fand. Am Kreuz hatte Er alle Sünde der 
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Welt auf sich genommen und zog damit alle Krankheit auf sich. Das gibt 
uns die Möglichkeit, ein Leben voller Gesundheit zu führen.  
 
Eine Legende sagt, dass ein Tropfen Blut von Jesus in das Auge eines 
römischen Hauptmannes fiel und dieser von Blindheit geheilt wurde. 
Ein Tropfen genügt! 
 
Jesaja 53,4-5 Fürwahr, er trug unsre Krankheit und lud auf sich unsre 
Schmerzen. Wir aber hielten ihn für den, der geplagt und von Gott 
geschlagen und gemartert wäre. Aber er ist um unsrer Missetat willen 
verwundet und um unsrer Sünde willen zerschlagen. Die Strafe liegt auf 
ihm, auf dass wir Frieden hätten, und durch seine Wunden sind wir 
geheilt. 
 

***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 
 

5. Das Blut der Dornenkrone 
Dieses Blut krönte Jesus zum König der Könige und zum Herrn der 
Herren. Es verleiht auch uns die Position als Könige und wir können 
herrschen mit Jesus. Dieses Blut gibt uns den Sieg über unsere 
Gedanken und hilft uns, unser Denken der Wahrheit und dem Geist 
unterzuordnen. Dadurch können wir uns sehen, wie wir wirklich sind: 
ein Geist voller Herrlichkeit Gottes! 
 
Matthäus 27,29-30 Dann machten sie eine Krone aus langen, spitzen 
Dornen, setzten sie ihm auf den Kopf und gaben ihm einen Stock in die 
rechte Hand als Zepter. Daraufhin knieten sie vor ihm nieder, 
verhöhnten ihn und grölten: »Sei gegrüßt, König der Juden!« Und sie 
spuckten ihn an, nahmen ihm den Stock weg und schlugen ihn damit 
auf den Kopf. 
 
2. Korinther 10,5 Jeden Gedanken, der sich gegen Gott auflehnt, nehme 
ich gefangen und unterstelle ihn dem Befehl von Christus. 
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***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 

 
6. Das Blut aus den Wundmalen 

Durch dieses Blut haben wir den Sieg über Iniquität (verkörpert alles, 
was von Gottes geradem und vollkommenem Weg abweicht), jede 
Sünde (Zielverfehlung). Es öffnet uns die Pfade der Gerechtigkeit und 
öffnet den Weg in unsere wahre Bestimmung. 
 
Es heilt auch die Erde (unsere Nation) von den Auswirkungen unserer 
Sünde! 
 
Jesaja 53,11 Weil seine Seele sich abgemüht hat, wird er das Licht 
schauen und die Fülle haben. Durch seine Erkenntnis wird er, mein 
Knecht, der Gerechte, den Vielen Gerechtigkeit schaffen; denn er trägt 
ihre Sünden (Iniquität). 
 

***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 
 

7. Das Blut aus Jesu Seite 
Als Jesus mit dem Speer durchbohrt wurde, kam Wasser und Blut 
heraus, wie bei einer Geburt. In diesem Moment wurde Seine Braut 
geboren. So wie bei Adam, der in einen tiefen Schlaf versetzt worden 
war und Eva aus ihm herauskam, kam die Braut aus Jesus heraus, als Er 
schlafend (tot) war. 
 
Als Er rief: „Es ist vollbracht!“ sagt uns das hebräische Wort „Kalah“, 
dass Er eigentlich rief: „Es ist vollbracht, meine Braut!“ Dieses Wort 
bedeutet „vollendet“ und „Braut“. 
 
Nicht jeder in der Kirche gehört zur Braut. Willst du zur Braut gehören? 
Liebst du Jesus mit brennender Liebe? Empfang das Blut aus Seiner 
Seite! 
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***Nimm einen Schluck des Traubensaftes*** 

 
Es ist vollbracht! Gott errettet in einem Augenblick! Nimm es an! 
Empfange es! 
 
Die Israeliten sind völlig geheilt ausgezogen, niemand war krank oder 
schwach – das ist in einem Augenblick geschehen, als sie das Lamm 
gegessen haben und das Blut auf die Türpfosten gestrichen haben. 
 

Es ist vollbracht! 
 

Nimm dir jetzt Zeit, darüber nachzudenken, bitte den Heiligen Geist, 
zu dir zu sprechen. 

 

Dorotheas Lebensgeschichte 
 
Heute möchte ich euch einmal 
erzählen, was sich so in 
meinem Leben abgespielt hat. 
 
Ich lebte bis zu meinem 22. 
Lebensjahr in Sünde. Ich 
rauchte, trank Alkohol, hatte 
Beziehungen, die Gott nicht 

gefielen und war auch bei Wahrsagern. Ich hatte viele Ängste, 
besonders vor dem Tod. Im Großen und Ganzen war es kein 
lebenswertes Leben, das ich führte.  
 
Von Gott wusste ich nichts. Ich wusste nicht einmal wer Jesus Christus 
ist. 
 

DAMALS 
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Da bekam ich überraschender Weise drei Bücher, die über Gott 
sprachen. Neugierig geworden, erinnerte ich mich an meine 
Konfirmation und ging in dieser Kirche in den Gottesdienst. Da traf ich 
den Bruder einer früheren Schulkollegin. Er gab mir wieder ein Buch: 
„Jesus unser Schicksal“ und ich begann, aufmerksam darin zu lesen. Ich 
war so fasziniert, dass ich fast gar nicht mehr aufhören konnte, weil ich 
das erste Mal so richtig von Gott hörte.  
 
In dem Buch war auch ein Lebensübergabegebet, das man sprechen 
konnte und ich ging auf die Knie und betete es nach. So nahm ich Jesus 
als Erlöser und meinen Herrn an. Er sollte von nun an mein Leben 
führen. Ich bat um Vergebung für alle meine Sünden und Gott vergab 
mir. 
 
Mein Leben änderte sich von diesem Augenblick an um 180 Grad. Ich 
erzählte vielen von Jesus und ging in eine Gebetsgruppe von 
Jugendlichen. Dort lernte ich eine liebe Schwester im Herrn kennen. 
Wir trafen uns zum Gebet und sie wurde mein Mentor.  
 
Durch Gottes Führung zog ich dann von Innsbruck nach Graz und 
heiratete einen Witwer, der schon 4 Kinder hatte. Wir bekamen 
nochmals 4. Es war schon eine anstrengende Zeit, aber Gott half mir, 
alles zu meistern. Meine Ängste und psychischen Leiden waren aber 
immer noch da und erschwerten mein Leben. Gott sei Dank, hat Gott 
mich durch Gebet vom Rauchen befreit.  
 
Dann wurde meine Ehe auf die Probe gestellt. Mein Mann, dem ich 
unendlich dankbar bin, dass er viele bat, für unsere Ehe zu beten, lies 
nicht locker. Meine Bekannte von Innsbruck nahm Kontakt mit mir auf 
und betete für mich. Das Wunder geschah. Wir blieben zusammen und 
konnten wieder eine gute Ehe führen. Halleluja! 
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Schon 20 Jahre ist sie nun meine Pastorin und durch sie habe ich durch 
Gebet viele Ängste verloren und Heilung meiner Seele bekommen. 
Aber es geht immer weiter. Gott ist mächtig am Wirken und ich lerne 
ihn immer besser kennen. Ich erlebte auch Befreiung von Dämonen, 
dadurch kann ich jetzt ein gutes Leben führen.  
 

Danke Pastor Elisabeth für alle 
Gebete und für die viele Zeit die 
du für mich aufgebracht hast. 
Gott möge dich besonders 
segnen. 

Dorothea 

 
 
 
 

Ergänzende Worte dieser Pastorin 😉: 
Dorothea hat nie aufgegeben. Sie wurde in ihren Gedanken jahrelang 
schwer geplagt mit Anklage. Manche hätten es Schizophrenie genannt. 
Quälgeister, die sie zu Ritualen wie Händewaschen etc. zwingen 
wollten. 
 
Bei unseren Jubelrufen ist sehr viel Befreiung geschehen, wenn der 
Heilige Geist auf sie kam und sie so richtig durchgeschüttelt hat und sie 
vor Freude jauchzte und lachte! Durch unsere Herrlichkeitsschule ist sie 
im Wort gewachsen und hat begonnen, mit Hugo, ihrem Mann, täglich 
zu beten! Zusätzlich fastet sie nun seit einiger Zeit regelmäßig und gibt 
sich dem Herrn hin, während sie auf Ihn wartet. 
 
Ich konnte beobachten, wie ihre Hingabe im Gebet und im Wort sie 
gestärkt haben, sodass sie den Angriffen des Feindes widerstehen 
konnte und so immer freier geworden ist. Befreiung von Dämonen war 
nötig, aber jeder, der Befreiung bekommt, muss im Wort fest 
gegründet sein, damit er dann die Freiheit behalten kann. 
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Ich bin stolz auf dich, Dorothea und sehr dankbar dafür, dass du treu 

an meiner Seite stehst!                                                          Elisabeth 

EIN WUNDER DER VERWANDLUNG 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Carla dachte bei den ersten Botschaften, die sie von Schalom  anhörte, 
weil sie ihr empfohlen wurden: „Da stimmt was nicht! Die lachen 
immer!“ 
 

Trotzdem begann sie, eine Predigt nach der anderen anzuhören. Das 
sah ich auf FB und wusste, da war jemand so richtig ausgehungert! Der 
Heilige Geist führte mich, Carla zu kontaktieren und es begann eine 
abenteuerliche Reise der Befreiung. Schwer verletzt von anderen 
Geschwistern und Diensten, war sie, obwohl seit fast 50 Jahren gläubig, 
kurz davor, aufzugeben. Sie war sehr misstrauisch, willigte aber 
trotzdem ein, mit mir regelmäßig zu beten. Wie gut, dass es heutzutage 
so viele Möglichkeiten gibt, denn sie wohnt in Stuttgart. 
 

Sie verstand nicht, warum ich sie nicht erzählen lasse. Aber ich kenne 
den Geist der Ablenkung. „Wir beten in Zungen und fragen den 
Heiligen Geist, was der Vater im Himmel vorbereitet hat!“, sagte ich 
immer. Langsam begann sie zu vertrauen. Der Heilige Geist brachte 
unzählige, unglaubliche Verletzungen ans Licht. Man kann sich kaum 
vorstellen, dass Carla in diesen Lebensumständen überlebt hatte! Ich 
habe schon vielen Menschen mit Befreiung gedient, die vergewaltigt, 
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missbraucht, geschunden, geschlagen etc. wurden, aber was sie erlebt 
hat, übertraf alles! 
 

Es kam zu vielen Befreiungen von Dämonen, während wir wöchentlich 
den Herrn suchten. Am Anfang brachte ich sie auch mit einem 
Telefonat ins Bett über das Telefon, betete um Schutz und bat Jesus, 
ihr einen Gute- Nacht-Kuss zu geben. 
 

Als es für ihre alte Katze Zeit war, zum Herrn zu gehen, durfte ich sie 
intensiv durchbegleiten, sodass die Katze einen natürlichen Tod 
sterben konnte. Oft weinte ich mit ihr, weil ich ihren Schmerz 
mitfühlte. Sehr oft kam in ihr starke Aggression gegen mich auf, wenn 
ich betete. Die Mächte in ihr hassten mich und sie verstand nie, dass 
ich dann sagte: „Halleluja, das freut mich!“ Als wir in Stuttgart bei einer 
Konferenz waren, meldete sich dieser Geist der Aggression und des 
Mordes und vor Ort konnten Marianne und ich ihn austreiben. Es war 
ein schwerer Kampf. Befreiung ist nicht schön! Aber danach ist es 
herrlich! 
 

Vor kurzer Zeit stellte ich Carla eine Frage, vor der sie sich gefürchtet 
hatte. Ich glaube eher, das waren die Mächte in ihr, die sich gefürchtet 
haben. Als ich diese Frage stellte, kam wieder Aggression in ihr hoch. 
Wir verabredeten uns für ein Befreiungsgebet. Es ging um eine 
Situation, an die sie sich nicht erinnern konnte. Es war zu schlimm, sie 
musste es in das Unterbewusstsein verschieben! Diese Befreiung war 
so anstrengend für sie, dass sie dachte, sie stirbt. Aber sie hat es nicht 
gestoppt, denn mittlerweile wusste sie, dass es notwendig ist, wenn sie 
in Freiheit leben will. 
 

Wir haben über WhatsApp Video gebetet. Als sie durch die Befreiung 
ging, kniete oder lag sie am Boden und ich konnte sie nicht sehen. Als 
diese mörderischen Mächte aus ihr draußen waren, setzte sie sich 
wieder auf und ich sah ihr Gesicht – völlig verändert! Sämtliche harte 
Linien waren verschwunden, ihr Gesicht ist weich geworden. 
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Jeder kann es sehen! Befreiung ist die beste Verjüngungskur, die es 
gibt! 

 

Cindy Jacobs 
Lagebesprechung in 
Versammlung mit 

 50 Propheten 
Der Herr hat Cindy 
Jacobs ein sehr ernstes 
Wort gegeben. Sie 
musste weinen, was 
bisher in ihrem Dienst 
von 50 Jahren nur einmal 
davor vorgekommen ist. 
Die Lage auf der Welt und in der Gemeinde Jesu weltweit ist sehr 
ernst! Am 19.4.2023 empfing Cindy ein Wort, das in der 
Prophetengemeinschaft besprochen und Zustimmung von allen 
gefunden hat: 
 
„Denkt nicht, dass die Menschen, die protestieren und einen 
palästinensischen Staat fordern, nur im Namen Palästinas protestieren. 
Ob sie es nun verstehen oder nicht, ein Aufstand formiert sich, der 
vergleichbar ist mit der kommunistischen Machtübernahme in 
Russland und dem Sturz der Zaren. Nur diesmal zielen sie auf die 
Nationen Kanada, die USA und die Nationen der Welt. Unter den 
anderen Nationen ist vor allem Europa ein Ziel. Es handelt sich um 
einen Übernahmeplan, nicht nur ideologisch, sondern auch auf 
nationaler Ebene. Er hat die militärischen Kräfte infiltriert und gewinnt 
an Stärke. Im Moment planen sie in aller Stille. Es gibt Proteste auf den 
Straßen und Demonstrationen. Es geht nicht nur darum, den 
palästinensischen Staat in den Nahen Osten zu bringen, sondern einen 
islamischen Staat nach Nordamerika und in andere Länder. Sie sind 
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subversiv (umstürzlerisch) und nutzen sogar fehlgeleitete Studenten 
aus, aber die Bewegung hat ein viel größeres und umfassenderes 
Ausmaß.  
 
Dieser palästinensische islamische Staat ist ebenfalls Teil eines 
größeren Bündnisses. Der Iran ist der Kopf mit dem Kalifat, das aus 
dem Irak, Syrien und dem Jemen besteht. Die Hisbollah wird Teil dieser 
Achse des Bösen sein, und schließlich werden Afghanistan, Ägypten, 
Jordanien, Saudi-Arabien, Marokko und andere Nationen des Nahen 
Ostens nicht mehr in der Lage sein, neutral zu bleiben, weil sie eines 
Tages in das Fadenkreuz dieses Kalifats oder der Übernahme durch den 
Nahen Osten geraten werden und ihre Unabhängigkeit bedroht sein 
wird.  
 
Afrika, wähle die richtige Seite! Stell dich in diesem Kampf nicht gegen 
Israel! Russland lauert wie ein Fresser darauf, sich über die Ukraine auf 
Europa zu stürzen. China wird durch Gebete zurückgehalten, Taiwan, 
Korea und ganz Asien zu verschlingen. Selbst wenn diese Allianzen als 
Achse des Bösen funktionieren, wird der Islam diese Allianzen 
schließlich brechen und die Macht übernehmen.  
 
Die Aufrührer sind in Paris, London und anderen europäischen Städten, 
aber auch in Australien und Lateinamerika im Einsatz. Doch die Hand 
Gottes wartet darauf, jene Nationen zu bedecken, die in Buße und 
Heiligkeit auf ihren Knien sind. 
 
Das Gericht hat im Haus Gottes begonnen und wird zunehmen. Es mag 
den Anschein haben, dass es bei der Reinigung des Hauses Gottes eine 
gewisse Ernsthaftigkeit gibt. Es wird keinen Spielraum für diejenigen 
geben, die denken, dass niemand ihre Sünden sieht. Dieses Gericht soll 
das Haus Gottes reinigen, um der Kirche (Leib Christi) im Gebet die 
Autorität zu geben, das zu verhindern, was kommen wird. Denn die 
Decke der verborgenen Sünde wird weggezogen. Diejenigen, die in der 
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Gebetsbewegung sind, kommen zuerst dran, denn einige von ihnen 
haben sich vor Mein Angesicht gestellt, spricht der Herr, und haben 
Unreinheit und Vermischung vor den Thron gebracht. Das wird nicht 
länger geduldet. Es ist an der Zeit, zu bekennen, bevor ihr enttarnt 
werdet, und Mich um Hilfe zu bitten, während ihr durch die 
Konsequenzen navigiert.  
 
Denen, die Mich mehr lieben, als sich in ihrer Sünde zu verstecken, 
werde ich helfen. Auch wenn es schwierig sein wird, könnt ihr wählen, 
ob ihr den harten Weg oder den Weg der Heiligkeit und der Umkehr 
gehen wollt. Denn ich wache eifersüchtig über Meiner Erweckung und 
das Hervorkommen von Reformern für eure Nationen. Die Herzen 
vieler, die sich an dieser neuen Bewegung Gottes beteiligen, dürfen 
nicht von der Sünde des Hauses Gottes erdrückt und verdunkelt 
werden. Ich bin das läuternde Feuer, sagt der Herr. Ich bin die 
Heiligkeit in Person. Schreit danach, heilig und reingewaschen zu sein. 
 
Die Heiligkeit gehört Mir, sagt der Herr. Ich werde keine Vermischung 
dulden. Auch wenn es scheint, dass ich die Sünde einiger im Haus 
Gottes nicht gesehen habe, weiß ich alles und werde eine Seite von Mir 
offenbaren, die viele in ihrem Leben noch nicht gesehen haben. Wenn 
das Haus Gottes Buße tut, werde ich gnädig sein. Ich werde eure 
Nationen beschützen. Wenn das Haus Gottes Buße tut, werde ich Mich 
um die kommenden Konsequenzen in der Welt kümmern und den 
Führern eurer Völker Weisheit geben. Denn törichtes Regieren ist eine 
Folge der Sünde. Wenn die Menschen diejenigen wählen, die über 
biblische Prinzipien die Nase rümpfen, werden ihre Führer wie Blinde 
sein und schwere Fehler begehen. Wende dich zu Mir, Haus Gottes, 
spricht der Herr, denn Ich will Gnade und nicht Gericht.  
 
Wendet euch mit Fasten und Gebet an Mich und kehrt um von euren 
bösen Wegen. Ich warte, sagt der Herr, um eure Schreie zu hören und 
euer Land zu heilen!“ 
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DRINGENDER FASTENAUFRUF 
6.5. – 12.5.2024 

 
Tag 1 
Bittet um Sündenerkenntis und tut Buße 
 
Tag 2 
Ruf für Buße der Gemeinden, der Kirche 
 
Tag 3 
Buße für die Nation 
 
Tag 4 
Buße für Judenhass und Antisemitismus 
 
Tag 5 
Gebet für Jugend und Studenten 
 
Tag 6 
Gebet wegen der Allianzen der Nationen 
Den dritten Weltkrieg stoppen 
 
Tag 7 
Erweckung in deiner Nation 
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Da der Rundbrief erst während dieser Fastenzeit rausgeht, zu der Cindy 
Jacobs weltweit aufruft, kann nicht jeder genau dieselben Tage 
einhalten. 
 

Lass dich dadurch nicht abhalten, sondern schließe dich 
einfach an, sobald es für dich möglich ist und  

halte mindestens 7 Tage ein.  
Faste, wie es für dich möglich ist und  

wie der Heilige Geist es dir  
aufs Herz legt – eine Lieblingsspeise weglassen,  

eine Mahlzeit pro Tag weglassen oder mehr. 
Überfordere dich nicht! 

 
Richter 10,13-16 Dennoch habt ihr mich verlassen und andern Göttern 
gedient. Darum will ich euch nicht mehr erretten. Geht hin und schreit 
zu den Göttern, die ihr erwählt habt; lasst diese euch helfen zur Zeit 
eurer Bedrängnis! Aber die Israeliten sprachen zum HERRN: Wir haben 
gesündigt, mache du es mit uns, wie dir’s gefällt; nur errette uns heute! 
Und sie taten von sich die fremden Götter und dienten dem HERRN. Da 
jammerte es ihn, dass Israel so geplagt wurde.  
 
….Und sie taten von sich die fremden Götter… 
 
Österreich ist voll mit Götzen! Der Herr wird erst dann wahre 
Erweckung bringen können, wenn wir bereit sind, alle diese 
Heiligenfiguren und –bilder, diese Rosenkränze und Maiandachten und 
religiösen Riten entschieden entfernen und nicht länger „ein Auge 
zudrücken“, weil diese Menschen es ja nicht so meinen.  
 

Heiligenverehrung ist ein Gräuel für Gott! 
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